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別紙様式 

意見交換会実施報告書 

平成２８年 ７月２９日 

 

登米市議会議長 沼倉 利光  様 

 

                         第１班  代表者：二階堂 一男 

 

１．意見交換会の概要 

開催日時 平成２８年 ７月１３日（水） 午後 ７時００分 ～ ８時３０分 

開催場所 石越町：石越公民館（研修室１） 

出席議員 

代表者：二階堂 一男 

司会者：田口 政信 

報告者：田口 久義 

記録者：伊藤 吉浩、佐藤 尚哉 

参加市民数     ２１人 

実

施

内

容 

議会報告 

 

・議会活動報告について 

・財政状況について 

 28年度一般会計予算及び当初予算の主なものについて 

・常任委員会からの報告 

 

意見交換 

 

『登米市の魅力 再発見 

 ～シティプロモーションについて考える～』 

・グリーンツーリズムが、そのままシティプロモーションとして理解された

方が多く、その方向で話し合いが進んだ。 

・東京出身の女性から、石越には良いところがたくさんあり、これを大切に

して登米市の財産としてほしいとの意見があった。 

私たちの郷土を見つめる目が足りないと思った。 
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２．市民の質問・意見等 

会
場
で
回
答
し
た
も
の 

質 問 

（公共施設、跡地利用） 

・パークゴルフ場の整備地選定理由は。 

 ⇒一般市民の代表二人を含む選定委員会で再評価をした結果、高森公園の

方が、点数が高くなったことによる。 

（病院） 

・市民病院の経営と繰り入れはどうなっているのか。 

⇒経営は厳しく、約 10億円の繰り入れをしている。 

（国際交流） 

・国際交流事業は予算が多いと思う。自己負担金はあるのか。 

 ⇒負担金は、一人 5万円である。 

意 見 

（放射能汚染） 

・指定廃棄物は、汚染レベルが下がった。国の責任でやると言って５年にな

るのに、そのまま保管となっている現状が不安である。 

 ⇒下がったからと言って、国の責任で処理することに変わりはない。 

要 望 

（河川管理、道路整備） 

・夏川堤防の整備を進めてほしい。 

 ⇒水害にならないように、建設部にも要望している。 

（その他） 

・石越総合運動公園内の遊具の修理が遅い。いつまでも直らないので、直し

て欲しい。 

 ⇒最近すべて直してもらった。 

提 言 
 

 

（    ） 
 

 

会
場
で
回
答
し
て
い
な
い
も
の 

質 問 
（国際交流） 

・国際交流事業に参加した生徒は、その後どうしているのか。 

意 見 

（財政） 

・新庁舎を建設するというが、病院事業経営など苦しい状態である。財政的

な危機感を持って欲しい。 

・病院事業に一般会計から繰り入れしていることを、市民に知らせるべきで

はないか。 

（庁舎建設） 

・新庁舎建設について、市民アンケート調査などをすべきではないか。 

 ⇒ご意見として伺う。特別委員会の中で検討する。 

要 望 

（病院） 

・県立瀬峰病院は残してほしい。 

（庁舎建設） 

・新庁舎建設の前に、子育て支援の充実や水害を未然に防ぐことなど、他に

するべきことがあるのではないか。 

（コミュニティ・集会施設・公民館） 

・青少年健全育成予算が減額された。地域の活動の実情に合わせて予算化し

てもらいたい。 

提 言 

（シティプロモーション） 

・最近は、体験型農業に関心を持っている人が多い。グリーンツーリズムで

は、普通の米や野菜、水が子どもたちに喜ばれており、「また来る。」と喜

んで帰って行く。皆さんの協力をもらい、交流を維持していくためにも、

しっかり情報発信してはどうか。 
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・石越には、あじさい公園やチャチャワールドなど良いところがたくさんあ

る。しかし、あじさいが咲いている時に入園を断られたことがある。良い

ところをもっと大切にして、宣伝するべきではないか。 

・栗原市と比べ、登米市は宣伝が足りないのではないか。 

・楽しい夏祭りをたくさん行い、若い人に来てもらうようにしてはどうか。 

（国際交流） 

・国際交流事業の指導者を、公募にしてはどうか。 

（その他） 

・農業で規模拡大を言うが、増えたのは機械と面積と借金で、所得が増えて

いない。消費税率引き上げ反対を求める意見書の提出をしてほしい。 

（    ） 
 

 

その他 

特記事項 

 

 

 

 

  


